

12. Bundesfeuerwehrleistungsbewerb in Kapfenberg (Stmk.)

Vom 9. – 11. September 2016 fand der 12. Bundesfeuerwehrleistungsbewerb in Kapfenberg in der Steiermark statt. Nur die besten Gruppen eines jeden Bundeslandes dürfen nach 3-jähriger Qualifikation dort teilnehmen. Eichhorn durfte mit 2 Gruppen in Bronze und in Silber antreten. Leider konnten die Eichhorner diesmal keinen Preis mit nach Hause nehmen.

Eichhorn 1 arbeitete in Bronze 33,97 mit 10 Fehlerpunkten und erreichte damit Rang 88. In Silber hatten sie 43,84 und 25 Fehler und damit Rang 94.

Eichhorn 3 ging es etwas besser, sie machten in Bronze eine solide 35,82 fehlerfrei und kamen damit auf den 5. Platz. In Silber eine eher schwache Zeit: 42,96. Damit wären sie auf den 3. Platz gekommen, hätte sich nicht der burgenländische Hauptbewerber eingebildet, dass der Schlauchtruppführer beim Kuppeln den Schlüssel nicht auf der Kupplung hatte. Sie bekamen also unschuldig 10 Fehlerpunkte und damit wurde aus Platz 3 nur der 12. Platz.



Kapfenberg

Sonntag, den 11. September 2016 um 14:00 Uhr

